



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Susukan Lebak Polresta Cirebon Tingkatkan Patroli Atasi Gangguan Kamtibmas

**Agus Subekti - CIREBON.FRN.CO.ID**

May 4, 2023 - 19:17



**KAB. CIREBON** - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif personil Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli rawan malam antisipasi C3, gangguan Kamtibmas jam rawan Kriminalitas di wilayah hukum Polsek Susukan lebak, Rabu sore, (03/05/2023).

Adapun tempat-tempat yang dianggap rawan Kriminalitas jalan toang atau sepi kendaraan lalu lalang kendaraan, SPBU, Kantor Bank/ tempat yang ada Mesin ATMnya, Perkantoran, Mini Market, Sekolah-sekolah serta Pemukiman Warga. Giat Kepolisian dlm rangka cegah tangkal gangguan Kamtibmas, antisipasi C3, Genk motor dan tawuran menyampaikan himbauan kamtibmas dan mengajak berperan aktif memberikan informasi kamtibmas kepada warga dan anak-anak muda yang nongkrong agar segera membubarkan diri .

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H, melalui Kapolsek Susukan lebak Polresta Cirebon Polda Jabar, AKP Soleh Siswoyo dengan giat Kepolisian patroli di malam hari sebagai upaya cegah dan tangkal gangguan kamtibmas dan antisipasi C3, tawuran dan genk motor dan kejahatan lain di malam hari, Polri sebagai pengemban tugas untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Susukan lebak.

Kegiatan Patroli pada saat siang dan malam hari di jam rawan merupakan program Kapolresta Cirebon dengan meningkatkan komunikasi dan mengajak masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas di masyarakat.

“Dalam Patroli ini memberikan arahan dan imbauan kepada masyarakat yang beraktifitas saat ditemui saat Patroli untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, sehingga tercipta kondisi yang aman dan kondusif,” ucap Kapolsek.

Menurutnya, kehadiran Polri ditengah masyarakat, dapat lebih terjalin silaturahmi dan kemitraan kamtibmas dalam upaya menciptakan Harkamtibmas yang kondusif.

Agus